

Bachelor-Absolventen der FLG erhalten Zeugnisse

Vom Entdecker zum Profi: Junge Talente der FLG sind startklar für die Zukunft

Insgesamt 20 Bachelor-Studierende der Friedhelm Loh Group haben Ende Januar am Rittal Standort in Herborn ihren Hochschulabschluss gefeiert. In einer würdigen Abschlussveranstaltung gratulierten ihnen Inhaber Prof. Friedhelm Loh und die Studienverantwortlichen zu ihren Leistungen. Mit dem Zeugnis in der Tasche starten die Absolventen als Fachkräfte in der Unternehmensgruppe durch oder qualifizieren sich im Masterstudium weiter.

Herborn, 22. Februar 2022 – „Heute haben Sie mit dem Studienabschluss einen wichtigen Teilabschnitt in ihrem Leben geschafft“, gratulierte Prof. Friedhelm Loh, Inhaber und Vorstandsvorsitzender der Friedhelm Loh Group, den 20 Bachelor-Absolventen. Nach dreieinhalb Jahren im Unternehmen und an der Hochschule haben sie ihr StudiumPlus-Programm mit der Technischen Hochschule Mittelhessen mit Bravour gemeistert. In einer persönlichen Abschlussveranstaltung, die gemäß der geltenden Corona-Regelungen (2G+) durchgeführt wurde, übergab Prof. Friedhelm Loh gemeinsam mit den Studienverantwortlichen die Zeugnisse, während Mentoren, Koordinatoren und Fachbetreuer die Feierstunde digital verfolgten. Die mutmachende Botschaft des Inhabers an die Absolventen: „Jetzt beginnt Ihre Entdeckerreise. Gerade in Zeiten der Krise wünsche ich mir für Sie, dass Sie Ihre Chancen ergreifen, Herausforderungen annehmen und an die Zukunft und Ihre Stärken glauben.“

Als frisch gebackene Bachelor-Absolventen der Studiengänge Betriebswirtschaft, Ingenieurwesen, Softwaretechnologie und Wirtschaftsingenieurwesen sind

Unternehmenskommunikation

Dr. Carola Hilbrand
Tel.: 02772/505-2527
E-Mail: hilbrand.c@rittal.de

Hannah Weber
Tel.: 02772/505-2179
E-Mail: weber.h@rittal.de

Rittal GmbH & Co. KG
Auf dem Stützelberg
35745 Herborn
www.rittal.de

Presse-Information

Friedhelm Loh Group

die jungen Talente startklar für die nächste Etappe Ihres Lebens, sei es im Master-Studium oder gleich als neue Fachkräfte von Rittal, German Edge Cloud, LKH und Loh Services in vielfältigen Fachbereichen. Dazu gehören Logistik und Einkauf, gerade in der Pandemie in Jobs mit großer Verantwortung, oder in Forschung und Entwicklung mit direktem Draht zu neuesten digitalen Lösungen, bis hin zu Controlling, IT und Produktion, wo der Grundstein des Erfolgs beim Kunden gelegt wird.

Auslandserfahrung in Irland und Schweden

„Wir sind stolz auf euch“, gratulierten auch Ausbildungsleiter Matthias Hecker und Anke Wojtynowski-Scharf, Leiterin des dualen Studiums der Friedhelm Loh Group, und blickten mit persönlichen Steckbriefen und Bildern zurück auf erfolgreiche Jahre – geprägt von Lernen, spannenden Erfahrungen und einer starken Gemeinschaft im Familienunternehmen. Auslandssemester in Irland, Auslandsprojekte in Schweden oder gemeinsame Messeeinsätze blieben noch lange in Erinnerung und bilden ein starkes Fundament für die Weiterentwicklung etwa beim größten Unternehmen der Gruppe Rittal, das erst kürzlich als Top 100 Innovator ausgezeichnet wurde.

Jedes Jahr starten mehrere Dutzend Nachwuchskräfte ihre berufliche Laufbahn in der Unternehmensgruppe. Dazu gehören Auszubildende in 15 Ausbildungsberufen und Studierende in elf Studiengängen im StudiumPlus-Programm. Das innovative duale Studienkonzept zeichnet sich durch die Wechselseitigkeit von Studium an der Technischen Hochschule Mittelhessen und Praxisphasen im Unternehmen aus. Dabei im Fokus: Die Verknüpfung von theoretischem Wissen und praktischer Anwendung, internationale Berufsperspektiven und die persönliche Betreuung im Rahmen eines umfassenden Mentorenprogramms. Die unternehmenseigene

Presse-Information

Friedhelm Loh Group

Weiterbildungseinrichtung, die Loh Academy, begleitet die Aus- und Weiterentwicklung dabei mit einer Vielzahl an Qualifizierungsmaßnahmen.

(3.554 Zeichen inkl. Leerzeichen)



Bildmaterial

Bild 1 (fri22200400): Prof. Friedhelm Loh, Inhaber und Vorstandsvorsitzender der Friedhelm Loh Group (l.), gratulierte den 20 Bachelor-Studierenden zu ihren herausragenden Leistungen.

Bild 2 (fri22200500): Ein Grund zum Jubeln: Die Absolventen feiern ihren Erfolg mit fliegenden Hüten.

Abdruck honorarfrei. Bitte geben Sie als Quelle Friedhelm Loh Group an.

Friedhelm Loh Group

Die weltweit tätige Friedhelm Loh Group (F.L.G.) erfindet, entwickelt und produziert maßgeschneiderte Produkte und Systemlösungen für Industrie, Wirtschaft und Handel. Die Unternehmen der Friedhelm Loh Group gehören zu den Topadressen in ihren jeweiligen Branchen – als Erfinder und kompetente Produzenten. Sie reichen vom weltweit führenden Systemanbieter für Schaltschränke, Stromverteilung, Klimatisierung und IT-Infrastruktur (Rittal) über Europas Nummer 1 bei Softwarelösungen für den Maschinen- und Anlagenbau sowie die Industrie (Eplan und Cideon) bis hin zur durchgängigen Fertigungskompetenz mit den modernen Materialien Stahl, Aluminium und Kunststoff (Stahlo und LKH). Das Start-up German Edge Cloud ist auf Edge- und Cloudsysteme für datensensitive Unternehmen spezialisiert und steht als Mitbegründer von GAIA-X für den Aufbau einer wettbewerbsfähigen, souveränen Dateninfrastruktur in Europa.

Das Familienunternehmen ist mit 12 Produktionsstätten und 94 internationalen Tochtergesellschaften weltweit präsent. Die inhabergeführte Friedhelm Loh Group beschäftigt 11.600 Mitarbeiter und erzielte im Jahr 2019 einen Umsatz von 2,6 Milliarden Euro. Zum 13. Mal in Folge wurde die Unternehmensgruppe 2021 als Top-Arbeitgeber Deutschland ausgezeichnet. In einer bundesweiten

Presse-Information

Friedhelm Loh Group

Studie stellten die Zeitschrift Focus Money und die Stiftung Deutschland Test fest, dass die Friedhelm Loh Group 2021 zum fünften Mal in Folge zu den besten Ausbildungsbetrieben gehört.

Weitere Informationen unter www.friedhelm-loh-group.com